
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO 
CÂMARA MUNICIPAL DE CARIACICA 

GABINETE DO VEREADOR CABO FONSECA 
 
 
 

AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE CARIACICA – ES 
 
 

INDICAÇÃO____/2025 
 
 
O Vereador infra-assinado, no uso de suas prerrogativas a que são conferidas 

pelo Regimento Interno desta Casa de Leis, nos termos do art. 106, § 1º, inciso 

9, da Resolução nº. 378/91 (Regimento Interno da Câmara de Cariacica), vem à 

presença de Vossa Excelência e demais Senhores Vereadores que depois de 

ouvido o plenário e aprovado, INDICAR a realização do que se segue: 

 

 

 

Gabinete do Vereador Cabo Fonseca solicita a 

instalação de marcações de quilometragem ao 

longo da Orla de Cariacica, visando beneficiar 

corredores e praticantes de caminhada. 

 

Justificativa 

 

A presente indicação tem por objetivo promover a instalação de 

dispositivos fixos ao solo ou marcações adequadas nas calçadas da Orla de 

Cariacica, com a finalidade de indicar a quilometragem percorrida por corredores 

e praticantes de caminhada. A iniciativa atende a uma crescente demanda dos 
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frequentadores do espaço, que utilizam a orla como área de lazer, atividade 

física e promoção da saúde. 

 

Atualmente, muitos cidadãos utilizam o local para práticas esportivas, mas 

não contam com uma referência visual que lhes permita acompanhar o próprio 

desempenho e evolução. A sinalização da quilometragem trará benefícios 

diretos à população, incentivando hábitos saudáveis, além de contribuir para a 

organização e valorização do espaço público. 

 

Essa medida simples e de baixo custo fortalece o uso consciente da orla, 

promovendo mais qualidade de vida, saúde preventiva e incentivo à atividade 

física entre todas as faixas etárias. 

 

Dessa forma, solicitamos ao Poder Executivo que avalie a viabilidade 

técnica da instalação das referidas marcações, atendendo ao interesse público 

e promovendo mais estrutura para o esporte e o bem-estar da população de 

Cariacica. 

 

Plenário Vicente Santório Fantini, 05 de Maio de 2025. 

 

 

FÁBIO BARBOSA DA FONSECA 
VEREADOR 

 
E-mail: ver.cabofonseca@camaracariacica.es.gov.br 
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